

Peringati Hari Kartini, Himpunan Alumni Machung Surabaya dan HSC Surabaya Gelar Pertemuan Persahabatan



Seluruh anggota Himpunan Alumni Machung Surabaya berfoto bersama HSC.

SURABAYA (IM) - Himpunan Alumni Machung Surabaya bersama HSC (Huang Symphony Club Surabaya) menggelar pertemuan persahabatan, di Restoran Bima Surabaya, Minggu (28/4).

Pertemuan persahabatan tersebut dihadiri sekitar 130 anggota, serta menampilkan seni budaya, seperti paduan suara, menyanyi solo, menari, main angklung, biola, serta line dance.

Dalam sambutannya, Wakil Ketua Himpunan Alumni Machung Surabaya Silvia Swie Lan mengatakan, jika akhirnya pertemuan persahabatan ini bisa digelar lagi, setelah 4 tahun vakum akibat pandemi Covid-19.



Penampilan paduan suara.

"Ini kebangkitan Himpunan Alumni Machung Surabaya untuk mulai berkegiatan lagi. Semoga ke depannya semakin bagus. Dalam kegiatan ini, kami mengundang Huang Symphony Club Surabaya," ujarnya, sambil mengucapkan terima kasih

kepada Marga Huang. Dia menambahkan, bahwa selama ini Himpunan Alumni Machung Surabaya rutin gelar latihan koor, menari, dan angklung setiap hari Selasa. Sedangkan pada hari Jumat diadakan latihan koor kecil.

Sementara itu, Veny Meliana Wongso selaku Wakil Ketua Kesenian Marga Huang mengucapkan terima kasih telah diundang Jiao Liu. Serta berharap persahabatan dengan Himpunan Alumni Machung Surabaya terus langgeng.

"Kalau Jiao Liu dengan perkumpulan lain sering kami adakan. Dengan Machung baru pertama ini. Pertemuan persahabatan ini menambah banyak teman, wawasan, sharing dan makin mengasah bakat dalam bidang tarik suara," ujarnya.

Dalam pertunjukan, kedua perkumpulan menyanyi solo secara bergantian, diiringi line dance secara

spontan. Selain itu juga tampil Paduan Suara dua grup. Dilanjutkan grup Machung menampilkan angklung dan biola, serta menyanyikan lagu 'Ibu Kita Kartini'. Demikian pula tarian yang diiringi lagu dan musik dari Machung, makin memeriahkan suasana.

Pertemuan persahabatan dengan gelaran seni budaya ini bagi sebuah konser. Seluruh hadirin pun menikmati beragam hidangan yang disajikan panitia, sambil melihat berbagai pertunjukan seni.

Ketua Marga Huang Jatim Johannes Wijaya Ng, Loddy Gunadi dan jajarannya turut hadir. Demikian pula pengurus maupun anggota Himpunan Alumni Machung Surabaya, hadir dan mengikuti seluruh rangkaian acara hingga selesai. • anto tze



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id

Peringati World Art Day, PCU Ekspresikan Diri lewat Seni



Ratusan peserta menunjukkan hasil cake decor.

SURABAYA (IM) - Memperingati Hari Seni Sedunia atau World Art Day, PCU (Petra Christian University) menghadirkan "World Art Day: Celebrating Creativity, Inspiring Minds" di bulan April.

Kegiatan yang digelar selama dua hari, 29-30 April 2024, di Selsar Gedung Q kampus PCU tersebut, diikuti sekitar 200 mahasiswa dan dosen.

Menurut Hanna Amanda, S.I.Kom, selaku Branding Manager PCU, World Art Day ditetapkan oleh

International Association of Art (IAA) tanggal 15 April, guna memperingati dan menghargai setiap karya seni di seluruh dunia.

"PCU punya program studi yang unggul di bidang seni. Momen World Art Day ini menjadi wadah yang tepat bagi para mahasiswa, untuk mengaspirasikan jiwa seninya. Apalagi di Indonesia sekarang, seni sudah mulai dikenal dan dihargai. Sehingga, ini juga jadi cara PCU untuk menghargai setiap karya seni yang ada," ujarnya,

Selasa (30/4).

Pada hari pertama atau Senin (29/4), digelar Leather Workshop yang berkolaborasi dengan Revolt Industry, brand lokal independen berlokasi di Surabaya. Dalam kegiatan ini, para peserta diajak membuat Card Holder dari Premium Leather. Mereka juga bisa custom nama atau inisial masing-masing.

Sementara pada hari kedua atau Selasa (30/4), digelar Cake Deco Workshop. Di sini para peserta diajak

menghias Korean cake berdiameter 10 cm. Mulai dari cream warna-warni hingga fresh flower, bisa mereka pakai untuk melampiaskan ide-ide kreatifnya di atas kue.

Selama kurang lebih 2 jam, para peserta dibimbing langsung oleh pengajar yang berpengalaman. Hasil akhir dari card holder dan Korean cake itu pun, bisa mereka bawa pulang.

Para mahasiswa terlihat sangat antusias mengikuti workshop, apalagi untuk cake deco. Hanna menyebutkan, pendaftaran peserta sudah full booked dalam waktu satu hari saja.

Valensia Verina, mahasiswi Visual Communication Design PCU mengatakan jika acara World Art Day ini sangat menarik.

"Karena aku senang bisa mengerjakan suatu karya bareng temen-temen. Sebagai mahasiswa desain, aku juga merasa diapresiasi dan diberi kesempatan untuk mengeksplorasi karya seni lebih luas lagi. Kegiatan ini membantuku dalam mengasah kreativitas dan skill baru," ujarnya.

Suasana canda tawa dan kegembiraan, mewarnai World Art Day ini. Mereka semangat menghasilkan karya seni yang unik dan menarik.

Kebahagiaan para peserta terpancar dalam setiap karya seni yang diciptakan. Itu membuktikan bahwa seni mampu menyatukan dan membangkitkan keceriaan. • anto tze



INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com [@capbadak_id](https://www.facebook.com/larutanpenyegar)



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Jodohkan IKM Pangan dan Furnitur dengan Ritel, Kemenperin dan HIPINDO Gelar Temu Bisnis



Menperin Agus Gumiwang Kartasasmita saat menyampaikan sambutan.



Dirjen IKMA Reni Yanita dan Budihardjo Iduansjah berfoto bersama peserta businessmatching.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian terus mendorong kemandirian IKM dengan mempercepat dan mendorong terjadinya proses kemitraan IKM dengan berbagai sektor ekonomi lain, terutama dengan pasar ritel dan ekosistemnya, serta para distributor.

"Saya sangat mengapresiasi kolaborasi dan sinergi antara HIPINDO dan Kementerian Perindustrian yang terus mendorong peran IKM agar dapat masuk menjadi pemasok bisnis ritel dengan dukungan dari sisi kepastian pasar yang berkelanjutan," ucap Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita pada pembukaan Business Matching IKM Pangan dan Furnitur dengan HIPINDO, di Jakarta, Kamis (2/5).

Menperin yakin, komitmen kemitraan yang dilakukan oleh HIPINDO ini adalah bentuk dukungan dunia usaha kepada pemerintah, untuk meningkatkan penggunaan produk dalam negeri melalui pengembangan kompetensi IKM, sehingga IKM dapat naik kelas dan menimbulkan efek pengganda terhadap pertumbuhan industri dalam negeri.

Direktorat Jenderal Industri Kecil, Menengah dan Aneka mulai menggelar temu bisnis tahap pertama yang melibatkan 65 IKM dan 23 peritel anggota HIPINDO.

Temu Bisnis Tahap I ini mempertemukan IKM komoditi pangan, furnitur dan tableware dengan industri ritel. Rencananya, program kemitraan ini juga akan digelar untuk komoditi sandang, kosmetik, kerajinan, komponen otomotif, produk elektronika/ke-listrikan dan berbagai produk lain.

Dirjen IKMA Reni Yanita mengungkapkan, melalui temu bisnis ini, IKM dapat intensif berkomunikasi dengan ritel, ekosistem ritel, serta distributor yang menjadi calon mitra.

"Diharapkan juga terjadi sarana pertukaran informasi mengenai teknologi, peningkatan kemampuan SDM, manajemen mutu, dan peluang pasar," ujar Reni.

Sementara itu, Ketua Umum HIPINDO Budihardjo Iduansjah, menyampaikan, pihaknya menyambut baik program Business Matching IKM Pangan Dan Furnitur bersama HIPINDO.

Antusiasme anggota kami yang hadir sebanyak 23 perusahaan dan 49 buyer menunjukkan komitmen HIPINDO dalam mendukung Kampanye Peningkatan Penggunaan Produksi Dalam Negeri serta Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia," imbuhnya.

Lebih lanjut, Budihardjo turut menyampaikan bahwa HIPINDO berperan sebagai wadah para peritel dan penyewa sangat mendukung kemajuan industri dalam negeri guna membangun ekonomi yang kuat. Peritel sebagai penggerak sektor perdagangan membutuhkan rantai pasok yang dapat diandalkan dan berkualitas untuk memastikan ketersediaan produk yang memenuhi kebutuhan konsumen sekaligus dapat memberikan masukan ke IKM mengenai tren pasar dan preferensi konsumen," tutup Budihardjo. • bam



Sejumlah IKM pangan yang menjadi peserta Business Matching IKM Pangan dan Furnitur.



Area business matching.

Perkumpulan Hwie Tiau Ka Memperingati Hari Kartini dan Gelar Arisan



Seluruh hadirin berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Funibu atau Dharma Wanita Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya menggelar arisan rutin dan perayaan ulang tahun anggota secara meriah, di Bima Restoran, Sabtu (27/4). Kegiatan ini sekaligus untuk memperingati Hari Kartini.

Dalam kegiatan tersebut, diundang juga para pendiri dan mantan ketua Funibu. Diantaranya adalah Soekolani, Variawati Humanto, Safira Lini, Lalita Tanjung, Meliana, Lindrayani, Li Li Jun, Handayani dan Lie Wiliani. Menurut Ketua Funibu Ani Tjendrawati, pihaknya sengaja mengundang pendiri dan mantan ketua, karena mereka adalah sosok Kartini Jaman Now. "Funibu sudah berusia 20



Perayaan ulang tahun anggota.

tahun. Tentu kami ingin Funibu lebih maju dan anggotanya semakin banyak. Serta eksis dan bermanfaat bagi masyarakat," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Ani Tjendrawati juga memperkenalkan anggota baru Funibu.

Acara dilanjutkan dengan perayaan ulang tahun para anggota. Seluruh anggota yang berulang tahun mendapatkan hadiah kue tart. Mereka meniup lilin ulang tahun, sambil diiringi lagu Selamat Ulang Tahun oleh seluruh hadirin.

Acara makin meriah, dengan dinyanyikannya lagu 'Ibu Kita Kartini'. Dalam kegiatan ini, seluruh hadirin kompak mengenakan baju batik. Sedangkan line dance mengenakan busana kebaya. • anto tze



Pemberian hadiah untuk para senior dan anggota baru.



Menyanyikan lagu Ibu Kita Kartini diiringi penampilan Line Dance.